

18. Spieltag '15/16

Abstieg verhindert

Mit Geschlossenheit den drohenden Abstieg verhindern. Wir hatten es noch selbst in der Hand. Ein Sieg war Pflicht, um noch eine reelle Chance zu haben.

Günter Oßfeld und Matthias Just waren sehr motiviert. Bei Günter schlug leider der schwarze Peter zu, er traf fast nichts außer die Mitte und somit durfte Josef Frei zu Ende spielen. Bei ihm lief aber aufgrund der hektischen Einwechslung auch nicht viel zusammen, aber es reichte fast, den auch schlecht spielenden Gegner einzuholen. Bei Matthias war wohl ein Knoten geplatzt. Letztes Spiel sehr gut, dieses Mal nicht weniger überragend. Er benötigte zwar etwas Einspielzeit, aber dann legte er los. War er in die Vollen noch etwas verbesserungswürdig, so holte er mit 160 Holz im Abräumen alles raus was ging. Der erste Wurf ab und zu daneben, aber der zweite Wurf saß immer an der richtigen Stelle und es krachte am laufenden Band. Schade, dass nun die Runde zu Ende ist, so was könnte man immer wieder anschauen. Toller Abschluss!

Beim Mittelpaar mit 38 Holz Vorsprung kam Lothar Maier sehr gut mit den Heimbahnen zurecht. Mit 224 Holz wollte er einen neuen Heimrekord aufstellen, doch im zweiten Durchgang war er leider nicht komplett anwesend und hat nur zu Ende gekegelt. Harald Haag musste das alles mit ansehen und spielte die erste Hälfte sehr gut mit, Volle wie Abräumen passten. Im zweiten Durchgang musste er sich leider seinem schwer atmenden Gegner geschlagen geben.

Durch Lothars Bestleistung hatten wir und von 38 Holz Vorsprung einen 18 Holz Rückstand erkämpft und den galt es nun von Theo Krämer und Jörg Kunter wett zu machen. Theo war sehr gut in die Vollen unterwegs, aber das was er sich beim Abräumen zu Beginn leistete, man konnte nicht zusehen. Pärchen einzeln, viele Fehler…das war nicht unser Theo. Am Ende hatte er nur mit zwei 9er hintereinander sein Ergebnis gerettet. So kann man auch auf 223 Holz kommen, aber welches ein Drama. Am Ende hatte er noch etwas Pech und so musste er sich den Tagesbesten mit Matthias teilen. Mit Jörg ist zur Zeit nicht viel los. Seine Streuung von St. Leon machte auch an diesem Spieltag nicht Halt und er mühte sich und ackerte, aber mehr als einen knappen 400 brachte er nicht zusammen. Welch ein Glück, dass der Gegner einen Kollegen mit 345 Holz spielen lassen musste.

Spieler des Tages

Heute hatten wir gleich zwei überragende Spieler. Der eine, nennen wir ihn mal Theo hatte bei 9 Kegeln vor Augen die Erleuchtung und erreichte sehr gute 306 Holz in die Vollen, aber er schwächelte im Abräumen. Der andere, auch Matthias genannt, war im Abräumen auf die einzelnen Kegel sehr sicher unterwegs und die 160 Holz können sich sehen lassen. Hier war der verschlafene Start Schuld, dass es keine grüne Zahl (über 450 Holz) gab.

Endergebnis:

Rot-Weiß Ubstadt – BG Nußloch 3 2474 : 2399 Holz

Fazit: Mit 2474 Holz gewonnen, das passierte uns in dieser Saison auch nicht alle Tage, erst Recht nicht gegen einen Aufstiegsaspiranten. Wir hatten in dieser Runde viel Pech und verloren sehr unglücklich. Da kann man sich glücklich schätzen, dass wir die Klasse halten konnten. Nun gilt es den Stil bis zum Rundenbeginn Mitte September zu verfeinern und zur alten Stärke zurückzufinden. Die Mannschaftsaufstellung wird neu gemischt.

Volle
Abräumen
Fehler
Gesamt
Matthias Just
282
160
2
442
Günter Oßfeld
78
0
0
78
Harald Haag
292
117
10
409
Lothar Maier
302

91
11
393
Theo Krämer
306
136
7
442
Jörg Kunter
284
125
6
409
Josef Frei
186115
7
301

1730
744
43
2474

Vorschau:
Die Runde ist beendet.

Die aktuelle Tabellensituation stellt sich wie folgt dar:

Platz	Mannschaft	Punkte
1.	KSC Weiher 2	32:4
2.	KC BG Nußloch	320:16
3.	BG Östringen 1	20:16
4.	SK 70 Hambrücken 1	19:175.
	KC GK Reilingen 2	18:18
6.	SKC 89 St. Leon	216:20
7.	SG GW/VK Neulußheim	215:21
8.	SKC RW Ubstadt	114:22
9.	KC SK Ubstadt 3	14:22
10.	SKC Hockenheim	212:24